

Ressort: Entertainment

Helene Fischer bringt Augenbrauen mit Haarspray in Form

Hamburg, 13.09.2013, 08:11 Uhr

GDN - Die Schlagersängerin Helene Fischer bringt ihre Augenbrauen mit Haarspray in Form. "Das geht ganz einfach, indem man ein wenig Haarspray auf eine Augenbrauen-Bürste sprüht und sich damit leicht über die Augenbrauen streicht", verriet die 29-Jährige der Programmzeitschrift "Auf einen Blick".

Nach einem langen Abend morgens aus dem Bett zu kommen, falle auch Fischer schwer. "Für mich zählt jede Minute Schlaf", so die Sängerin. "Ich trage dann ein kühlendes Augen-Gel auf und dusche ausgiebig, so werde ich wach." Überdies ist Schönheit für Fischer keine Frage des Geldes. Daher benutze sie auch gerne Hausmittel. "Sich Honig während der Sauna auf das Gesicht aufzutragen, ist genial." Beim Schminken solle man "viel mit Schattierungen und Highlights arbeiten. Also zum Beispiel Glanzpunkte in die Augenwinkel, auf den Nasenrücken und auf die Wangenknochen setzen. So zaubert man herrliche Frische", riet die Sängerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21653/helene-fischer-bringt-augenbrauen-mit-haarspray-in-form.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com